Movers of Tomorrow

Morgen fängt heute an! Der Movers of Tomorrow Award, der Engagementpreis der Allianz Foundation, feiert junge Menschen, die sich für eine bessere Zukunft einsetzen.

Warum junges Engagement? Wen suchen wir?

Unsere Allianz Foundation Studie "The Movers of Tomorrow?" zeigt, dass junge Erwachsene in Europa mit großer Sorge in die Zukunft blicken. Acht von zehn bezweifeln, dass ihre Generation Kinder haben sollte und viele glauben, dass die Grundlagen für eine lebenswerte Zukunft zunehmend bedroht sind. Die Mehrheit befürchtet, dass ihre Gesellschaften ungleicher, gespaltener und unsicherer werden. Und auch der Klimawandel bereitet Kopfschmerzen.

Aber! Viele der jungen Menschen wollen aktiv mitbestimmen, wie drängende Herausforderungen angegangen werden. Ein großer Teil engagiert sich bereits heute im Alltäglichen. Und 15% der jungen Menschen in Deutschland sind bereit, für Veränderungen einzutreten, indem sie sich aktiv für Umwelt- und Klimaschutz, offene Gesellschaften und soziale Gerechtigkeit einsetzen. Sie sind die Movers of Tomorrow! Ihr Engagement wollen wir fördern. Der Movers of Tomorrow Award soll junge, engagierte Menschen ermutigen und befähigen und ihr Engagement als wertvollen gesellschaftlichen Beitrag sichtbar machen.

Wir suchen junge, engagierte Menschen zwischen 16 und 24 Jahren in Deutschland, die durch ihr Engagement zu einer besseren Zukunft für kommende Generationen beitragen. Wir fördern junges Engagement, Aktivismus, gemeinnütziges soziales Unternehmertum, kulturellesund politisches Engagement (ausserhalb politischer Parteien). Für uns ist wichtig: das Engagement der jungen Menschen bringt etwas in Bewegung. Sie inspirieren andere junge Menschen, zeigen Mut, Eigeninitiative und ihre Bemühungen haben jetzt schon Potenzial fur positive Veränderungen in den folgenden Bereichen:

- Für Chancengleichheit: Wir suchen nach jungen Menschen, die sich dafür einsetzen, dass alle Stimmen in der Gesellschaft gehört werden und jeder eine faire Chance bekommt.
- Für offene Gesellschaften: Wir suchen nach jungen Menschen, die dazu beitragen, dass unsere Demokratie und Gemeinschaft stark bleibt.
- Für einen lebendigen Planeten: Wir suchen nach jungen Menschen, die sich gegen den Klimawandel und für Umweltschutz einsetzen.

Wie läuft der Movers of Tomorrow Award ab?

JULI

Nominierungsphase: Junge Menschen können über die Website nominiert werden

ANFANG AUGUST Auswahl der 150 Finalist*innen durch die Allianz Foundation

AUGUS

Die Finalist*innen erstellen ihre Bewerbungsvideos und laden diese auf der Webseite hoch

MITTE SEPTEMBER bis

Online-Voting-Phase:
Die Öffentlichkeit stimmt
auf der Webseite ab und
entscheidet über die
50 Gewinner*innen des
Publikumspreises

ANFANG OKTOBER
Verkündung der

Verkündung der 50 Publikums-Preisträger*innen auf der Webseite

OKTOBE

Preisverleihung
mit allen Publikumspreisträger*innen in Berlin
und Bekanntgabe der
Jury-Preis Gewinner*innen

Was erhalten die Gewinner*innen?

Publikumspreis

- → 1.500 € Förderung für 50 Gewinner*innen des offenen Online-Votings.
- → Reise nach Berlin zur Preisverleihung für 50 Gewinner*innen des Online-Votings (inklusive Reisekosten und Unterkunft).
- → Rahmenprogramm, Workshops und Networking vor oder nach der Preisverleihung.
- → Aufnahme in das Alumni-Netzwerk des Movers of Tomorrow Awards.

Jury-Preis für besonders herausragendes Engagement

- → 10 Movers of Tomorrow werden unter den 50 Gewinner*innen durch eine Jury ausgewählt.
- → Diese 10 jungen Menschen erhalten zusätzliche 3.500 € als Preisgeld als Gewinner*innen des Jury-Preises.
- → Die Jury-Preis Gewinner*innen werden Teil einer jungen Jury im nächsten Jahr.

Wer ist in der Jury?

Unsere Jury setzt sich aus dem Vorstand der Allianz Foundation, Esra Kücük, und Laura Gersch, einer der Young Leaders der Allianz, sowie 9 weiteren Persönlichkeiten aus unterschiedlichen Bereichen des gesellschaftlichen Engagements zusammen.

Wer vergibt den Award?

Die Allianz Foundation unterstützt Menschen und Organisationen, die voranschreiten im Einsatz für offene, resiliente und klimagerechte Gesellschaften. Die Stiftung ist operativ und fördernd tätig und unterstützt in Europa und im Mittelmeerraum Projekte aus den Bereichen Zivilgesellschaft, Umwelt, Kunst und Kultur. Die Mission: Bessere Lebensbedingungen für die kommenden Generationen zu ermöglichen.

Der Engagementpreis der

ALLIANZ FOUNDATION